
  

 
 

 

 

 

 Interrogazione n.  859 

presentata in data 27 agosto  2019 

 a iniziativa del Consigliere Carloni 

    “Condizioni igieniche dell’Ospedale di Fabriano” 

 a risposta scritta 

 

Premesso che: 

 

- In data 16 Agosto gli infermieri e gli operatori socio-sanitari dell'ospedale 'Engles 
Profili' di Fabriano hanno denunciato, con tanto di fotografia, la presenza di topi nel 
loro spogliatoio all'interno dell'ala vecchia della struttura, accanto al reparto di 
Psichiatria. 

 

- Questo fatto non sembrerebbe isolato, ma rappresenterebbe l'ennesima situazione di 
disagio per l'Ospedale di Fabriano considerato che in questi anni  più volte i sindacati 
hanno più denunciato varie problematiche relative a quei locali sostenendo che non di 
rado cadono calcinacci dal tetto e dalla parete, senza considerare che anche la 
sicurezza – nello specifico, le vie di fuga – potrebbe non essere a norma in caso di 
emergenza.  

 

 

Tutto ciò premesso; 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente e la Giunta regionale: 

 

1. Per conoscere le ragioni che hanno portato a questa situazione di degrado di una 
parte  della struttura ospedaliera 'Engles Profili' di Fabriano 

 

2. Cosa è stato fatto a seguito della denuncia per ripristinare una condizione di salubrità 
e di igiene dei locali coinvolti. 

 

3. Cosa si intende fare nel futuro per migliorare le condizioni igienico sanitarie dei locali 
coinvolti, al fine di evitare che episodi del genere possano nuovamente accadere. 

 

 


